



► El procedimiento estuvo encabezado por el delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán

Delegación presidencial de la RM demuele casa donde fue hallado el cuerpo del exmilitar Ronald Ojeda

Según el delegado Gonzalo Durán, la demolición se da a raíz de su uso como guarida para esconder delitos. Por su parte, el alcalde de Maipú señaló que esperan que próximamente otras 14 viviendas del campamento sean demolidas.

Sebastián Esvcoabar F.

Tras un complejo operativo policial llevado a cabo esta mañana en la toma Santa Marta de Maipú, la casa donde fue hallado el cuerpo del exmilitar venezolano, Ronald Ojeda, fue demolida.

El procedimiento estuvo encabezado por el delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, y contó con la participación de inspectores municipales y personal de Carabineros de Chile.

Según señaló Durán, el inmueble era uno de los lugares en donde Los Piratas de Aragua, una facción del Tren de Aragua, se reunía para organizar y llevar a cabo sus ilícitos. "La utilizaban como guarida, como pantalla para efectos de cometer delitos", sostuvo Durán.

En ese sentido, la autoridad indicó que este

lugar fue donde se encontró el cuerpo del exmilitar Ojeda, disidente del gobierno de Nicolás Maduro que el pasado 21 de febrero de 2024 fue secuestrado por un grupo de seis hombres disfrazados de detectives de la Policía de Investigaciones y que posteriormente fue asesinado, siendo encontrado bajo una gruesa capa de cal.

Con respecto a las razones por las cuales fue llevada a cabo la demolición, Durán explicó: "Lo que hemos hecho se da a partir de la intervención de enero que dirigió el fiscal Héctor Barros, en la cual se ha definido que cada vez que se desarrollen procesos de investigación de esta naturaleza y se determine la participación de algunas de estas casas, vamos a hacer una intervención posterior con el propósito de demoler, remover el terreno e ir avanzando en el despeje de esta toma". Quien también estuvo presente fue el al-

calde de Maipú, Tomás Vodanovic, quien señaló: "La decisión política que hemos tomado como gestión municipal es avanzar a través de distintos operativos y distintas estrategias en lograr erradicar esta toma. Creemos que esta toma no debiese estar acá, no reúne condiciones mínimas de seguridad".

Asimismo, Vodanovic señaló que "el primer objetivo planteado en esta mesa de trabajo era erradicar la presencia de crimen organizado en este sector, y en esa línea hemos generado una serie de operativos, algunos policiales, otros de desalojo y otros de demoliciones de inmuebles".

Finalmente, el jefe comunal explicó que se espera que durante la jornada se ejecute la demolición de 18 inmuebles más, que según el alcalde todos estarían "asociados al último operativo realizado por nuestras policías en este sector, donde se allanó dependencias de esta

banda conocida como los Piratas de Aragua".

El allanamiento previo

La construcción demolida ya había sido intervenida el pasado 22 enero, cuando producto de un megaoperativo policial llevado a cabo entre la Policía de Investigaciones (PDI), Carabineros y la Fiscalía de Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO), se detuvo a 12 sujetos, entre los cuales se encontraban individuos relacionados a los crímenes de asesinato de Ojeda, como también del teniente de Carabineros, Emmanuel Sánchez.

Sánchez fue asesinado por tres sujetos de nacionalidad venezolana identificados como Josué Ramírez (28 años) y Wuilberth Olivares (34) y Yolvi González (21), tras recibir cuatro disparos al intentar evadir una encerrona, el pasado 11 de abril. ●